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ATA DA 41ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 07 DE AGOSTO DE 2012 

DVD A38/2012 
 
Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos 
(Bahia) – Vice-Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º 
Secretário, Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel 
Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) 
– Presidente, José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias 
(Dr. José Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º 
Secretário, Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho 
Serra), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), 
sob a presidência dos Vereadores José Francisco de Araujo (José de Araujo), Evilásio 
Santana Santos (Bahia) e Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler) e secretariada pelos 
Vereadores José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Carlos Pinheiro 
(Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do 
Primavera). O Vice-Presidente Evilásio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e 
solicita ao Sr. 2º Secretário que proceda à verificação de presença dos Srs. Vereadores 
em plenário. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ 
DE ARAUJO). Às quinze horas e trinta e dois minutos, o Presidente José Francisco 
de Araujo (José de Araujo) assume a Presidência e declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilásio Santana Santos (Bahia), 
Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José 
de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias 
(Dr. José Ricardo) e Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho). 
APROVADA a Ata da 40ª Sessão Ordinária, realizada em 02 de agosto de 2012. 
EXPEDIENTE EXTERNO: CRAISA 116/12 (8006) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
Presencial 15/12 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 372/12 (8015) 
Encaminha Balanços Financeiros, Balancetes da Despesa Orçamentária, da Despesa 
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Extra-Orçamentária e da Receita Extra-Orçamentária, referentes ao mês de junho de 
2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (8182 e 8183) Informa liberação de recursos 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL (8184) Informa 
liberação de recursos [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/12 (8179) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
40/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 06/12 (8180) Encaminha cópia do Edital – Pregão Presencial – 39/2012 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO ALBERTO 
(ALEMÃO DO CRUZADO) 2240/09 (8257) Indicação para recapeamento asfáltico na 
Rua da Visão, Jardim Santo André [JUSTIFICADA pelo autor]. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1584/09 (8229) Indicação para presença de 
agentes de trânsito para fiscalizar o tráfego de caminhões na Rua Afonso Lopes, Jardim 
Silvana; 695/09 (8230) Indicação para limpeza das calçadas e bueiros localizados em 
toda extensão da Avenida Valentim Magalhães. VEREADOR ANTONIO LEITE DA 
SILVA (ANTONIO LEITE) 694/09 (8203) Indicação para limpar e lavar as ruas 
transversais, após o fim da feira da Rua Boa Vista, Bairro Camilópolis; 590/09 (8204) 
Indicação para tapar buracos em toda extensão da Rua Potomaque, Jardim das 
Maravilhas; 257/09 (8205) Indicação para instalação de radar fixo de velocidade na Rua 
das Maravilhas, Jardim das Maravilhas; 1341/09 (8206) Indicação para restauração da 
lombada localizada na Rua Leonilda, defronte do nº 660, pista sentido centro-bairro, 
Bairro Camilópolis. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1043/09 
(8242) Indicação para sinalização vertical e horizontal na rotatória da Praça Rui Barbosa, 
Bairro Santa Terezinha; 572/09 (8243) Indicação para aumentar o quadro de enfermeiras 
do Pronto de Atendimento Bangu, localizado na Rua Avaré [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO 
MALATESTA) 527/12 (8211) Indicação para limpeza de calçada em toda extensão da 
Rua Tatuí, Bairro Casa Branca; 1129/12 (8212) Indicação para limpeza de calçada na 
Rua José Pezzolo, Vila Eldizia; 1130/12 (8213) Indicação para regularização da rede de 
esgotos do núcleo localizado entre os números 112 e 113 da Rua Hamurabi, Vila Suíça; 
133/10 (8214) Indicação para limpeza e capinação da praça localizada entre as ruas 
Leviatan e Gótica, Vila Suíça; 1131/12 (8215) Requerimento de informações sobre as 
obras de reparação, manutenção e revitalização nos prédios A e B do Condomínio 
Jardim Cristiane, localizado na altura do nº 1500 da Avenida Rangel Pestana, Jardim 
Cristiane [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 1146/12 (8244) Indicação para remoção de 
uma árvore localizada na Rua Taguaí, em frente do nº 46, Jardim Cristiane; 295/09 
(8245) Indicação para limpeza e manutenção da praça localizada na esquina da Rua 
Maria Quitéria com a Rua Clara, Bairro Camilópolis; 1147/12 (8246) Indicação para 
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manutenção da malha asfáltica em Pontos de Vistorias (PV) localizados na Rua Cláudio 
de Souza, entre os nºs 227 e 400, Condomínio Maracanã; 1277/11 (8247) Indicação 
para remoção de um tronco de árvore localizado na Rua Dalmácia, em frente do nº 552, 
Parque Novo Oratório; 4426/09 (8248) Indicação para pintura e sinalização no solo de 
parada de ônibus coletivo, no ponto localizado na Rua Holanda, altura do nº 251, Parque 
das Nações. VEREADOR GILBERTO WACHTLER (GILBERTO WACHTLER – DO 
PRIMAVERA) 599/09 (8216) Indicação para colocação de grades de proteção em volta 
do lago existente na Praça Vereador Norio Arimura, situado na Rua Ilíria s/n, Parque 
Capuava; 1132/12 (8217) Indicação para ações junto ao Conselho Tutelar da Cidade 
visando a orientar as crianças que fazem malabarismo em frente dos carros, na esquina 
da Rua das Monções com a Av. Dom Pedro II, Bairro Jardim; 545/12 (8218) 
Requerimento ao Semasa de estudos para que seja revisto o plano de atribuições, 
cargos e salários da classe de cadastristas de redes de água, esgoto e drenagem da 
autarquia; 599/09 (8220) Requerimento de informações  sobre a redução de número de 
Guardas Civis Municipais que trabalham na Base instalada na Praça Vereador Norio 
Arimura, Parque Capuava; 674/09 (8221) Requerimento ao Semasa de estudos para 
que os containeres com madeira em desuso existentes dentro da Craisa sejam 
transferidos para outro local. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO 
DE JESUS) 1127/12 (8198) Requerimento com abaixo-assinado de moradores do 
Jardim Milena que solicitam a criação de uma área de lazer na Rua Ernesto Pedron; 
331/11 (8199) Indicação para vistoria técnica em árvore localizada em frente do nº 2707 
da Rua das Figueiras, Bairro Campestre; 383/09 (8200) Indicação para instalação de 
bancos de cimento no entorno do Ponto de Táxi nº 17 localizado na Rua Leonilda, Bairro 
Camilópolis; 383/09 (8201) Indicação para instalação de coletores de lixo no entorno do 
Ponto de Táxi nº 17, Bairro Camilópolis; 2102/10 (8202) Indicação para remoção e 
limpeza de lixo e entulhos no entroncamento das ruas Urano e Francisco Manuel da 
Silva, Jardim Teles de Menezes. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL 
ZEKCER) 345/10 (8237) Indicação para melhorias na Praça Sergio Cyrino da Silva, Vila 
Valparaíso; 1018/09 (8238) Indicação para que seja destinado um médico clínico geral 
para a UPA do Jardim Santo André; 2738/09 (8239) Indicação para limpeza e remoção 
de entulho e lixo em terreno da Rua Oratório, Jardim Ana Maria; 1140/12 (8240) 
Indicação para sinalização de canaleta ou nivelamento da Rua Tomé de Souza, Vila 
Alzira; 8481/12 (8241) Emenda Modificativa visando a alterar a redação do art. 1º do 
PLCM 48/12 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR JAIRO BAFILE 
(JAIRO BAFILE – JAIRINHO) 105/09 (8195) Requerimento de Informações sobre a 
manutenção da Avenida Marginal Taioca, altura do nº 6249, Jardim Cambuí; 2714/09 
(8196) Requerimento de Informações sobre o protocolado de nº 011814/11, que solicita 
manutenção na Rua Sagui da Serra, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1126/12 (8197) 
Indicação para colocação de placa de sinalização de carga e descarga na Rua Batávia, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1128/12 (8207) Indicação para 
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capeamento asfáltico da Rua Pérsia, no trecho entre as ruas Dinamarca e Argentina, 
Parque das Nações. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 1141/12 (8249) Requerimento à AES/ELETROPAULO de deslocamento 
do poste instalado em frente do nº 140 da Rua Gonçalves Dias, Bairro Condomínio 
Maracanã; 1652/10 (8250) Indicação para construção de galerias para drenagem de 
águas pluviais na Rua José Veríssimo, Vila Homero Thon; 1142/12 (8251) Indicação 
para manutenção da iluminação pública das ruas Costa Dourada e Itapema, bem como 
da Avenida São Paulo, Parque Capuava. VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. 
JOSÉ RICARDO) 1144/12 (8258) Indicação para urgentes providências para a retirada 
de uma árvore na Rua Pinta Silva, Jardim Represa [JUSTIFICADA pelo autor]. Pela 
ordem, o Vereador Francisco Alberto (Alemão do Cruzado) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e fala sobre a questão da Pinta Silva e diz que a Prefeitura enganou 
a população daquele local, pois esteve lá falando de projetos habitacionais e remoções, 
deixando os moradores receosos até de fazer reparos nas casas. Sobre as academias 
ao ar livre, comenta que constatou vários equipamentos quebrados, razão pela qual 
solicitará informações sobre o contrato com a empresa responsável pela manutenção 
dos equipamentos. Defende que a Municipalidade proceda à instalação de academias 
ao ar livre na periferia, onde a demanda é grande e as pessoas não têm condições de 
arcar com o custo do serviço. Comenta problema no atendimento prestado no PA da Vila 
Luzita. Pela ordem, o Vereador Evilásio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e diz que concorda em parte com o Vereador Alemão. Todavia, 
lembra que o problema no setor da saúde atinge todo o país, mas que em santo André o 
setor teve melhoras e terá mais melhoras ainda quando for feito mais um hospital na 
cidade, conforme vem pleiteando. Diz que estará no primeiro debate com os prefeitos e 
indagará qual o projeto que cada um tem para o setor da saúde e, caso seja reeleito, 
fará uma audiência pública para discutir propostas para um novo hospital e conclama os 
vereadores a apoiarem essa causa. VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR 
GALLO) 1135/12 (8231) Indicação para limpeza da viela localizada entre a Rua dos 
Ventos e Rua Arco-Íris, Vila João Ramalho; 1136/12 (8232) Indicação para abertura e 
asfaltamento da viela que dá acesso à Rua Rio Oiapoque até a Estrada do Pedroso, 
Parque Miami; 1137/12 (8233) Indicação para desobstrução e limpeza geral nas bocas 
de lobo localizadas na altura do nº 660-A da Avenida Novo Horizonte, Vila Sacadura 
Cabral; 1138/12 (8234) Indicação para recapeamento asfáltico nas vielas 01, 02, 03 e 
04, próximas à Avenida São Paulo, Cidade São Jorge; 1139/12 (8235) Indicação para 
retirada de entulho e limpeza ao redor do muro da EE Carlos de Campos, Vila América. 
VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) 
512/09 (8174) Indicação para capinação e limpeza na viela localizada entre as ruas 
Petrogrado e Evangelista de Souza, Parque Novo Oratório; 1124/11 (8175) Indicação 
para que seja criado um convênio com a Secretaria de Estado do Desenvolvimento 
Econômico, Ciência e Tecnologia visando a criar o programa “Via Rápida Emprego”; 
351/09 (8176) Indicação para instalação de semáforo para pedestres na Avenida 
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Itamarati, altura do nº 2674, Parque Erasmo Assunção; 961/10 (8177) Indicação para 
aumentar a quantidade de veículos de transporte coletivo que servem a Linha T15; 
2408/09 (8209) Requerimento de informações sobre déficit entre as autarquias Semasa 
e Sabesp; 1133/12 (8222) PLCM 61/2012 que dispõe sobre a inclusão de mensagem 
nos carnês de IPTU emitidos Prefeitura e dá outras providências [ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR MARCELO CHEHADE 
(DR. MARCELO CHEHADE) 194/09 (8189) Indicação para instalação de equipamentos 
de ginástica na Praça Ferdinando Maida, Parque Novo Oratório; 1196/09 (8190) 
Indicação para medidas urgentes de destacamento da Guarda Civil Metropolitana ou 
Guarda Patrimonial para segurança noturna da US Vila Helena; 1809/10 (8191) 
Indicação para a poda de árvore localizada na Rua das Azaléias, em frente do nº 550, 
Vila Marina. VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) 297/09 (8252) 
Indicação para que sejam tapados os buracos da Rua Rosa de Siqueira, Bairro 
Campestre; 2422/09 (8253) Indicação para tapar um buraco na Rua Antuérpia, Vila 
Metalúrgica; 1143/12 (8254) Indicação para reparos em lombada na Rua Antuérpia, Vila 
Metalúrgica; 149/10 (8255) Indicação para tapar um buraco na Rua Santa Maria Goretti, 
Vila Metalúrgica; 2155/11 (8256) Indicação para tapar os buracos na Rua Bari, Vila 
Metalúrgica. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) 
469/09 (8223) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo de intensificar as rondas policiais no Bairro Recreio da Borda do 
Campo; 1136/11 (8224) Requerimento de informações concernentes ao Termo Aditivo nº 
100/12 referente ao Contrato nº 213/11-PJ, cujo contratado é o Consórcio TSM Santo 
André; 612/10 (8225) Requerimento de Informações sobre o Programa de Internação 
Domiciliar oferecido pela Prefeitura; 4295/09 (8226) Indicação para estudo visando a 
instalação de semáforo na Avenida Itamarati, altura da Praça Dr. Francisco C. Perrone, 
Parque Oratório; 1134/12 (8227) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores do 
Bairro Santa Terezinha solicitando providências relativas às rachaduras nas casas da 
Rua Jundiaí, lado impar, entre os nºs 75 ao 331. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA 
(TIAGO NOGUEIRA) 1703/09 (8260) Indicação para sinalização vertical e horizontal na 
Rua Gregório de Matos, Jardim Carla; 1145/12 (8261) Indicação para poda ou retirada 
de árvore da Rua Gregório de Matos, Jardim Carla; 237/09 (8262) Indicação para tapar 
buracos na Rua Lopes Trovão e redondezas, Jardim Carla; 326/10 (8263) Indicação 
para manutenção da iluminação pública com a troca de lâmpadas na Rua Caminho dos 
Vianas, Jardim Cipreste. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) E 
DIVERSOS VEREADORES 860/12B (8259) Requerimento de audiência pública para 
discussão de assunto relativo ao Cine Teatro Carlos Gomes [JUSTIFICADO pelo 
Vereador Tiago Nogueira].  Pela ordem, o Vereador Paulo Henrique Pinto Serra 
(Paulinho Serra) comunica que, a partir da presente data, está filiado ao Partido Social 
Democrático – PSD, partido que tem nos seus quadros o Vice-Governador do Estado de 
São Paulo, Guilherme Afif, o atual Prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab, o candidato a 
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Vice-Prefeito na chapa de José Serra, na capital, Alexandre Schneider, o Presidente da 
Câmara Municipal de São Paulo, Vereador José Police Neto, dentre outros. Informa 
também que assume a direção do partido na cidade e defenderá as cores e as propostas 
que o PSD tem para a cidade. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h42min, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [PSB PMDB PV PTB PSD PSDB DEM PT]. VEREADOR 
FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) – Manifesta honra em ter o 
Vereador Paulinho Serra ao seu lado no PSD. Deixa claro que sempre admirou o 
Vereador Paulinho. Classifica o PSDB como ingênuo ao tirar o Vereador da campanha a 
prefeito na cidade e, com isso, o PSD, que é a terceira força em nível nacional, foi 
contemplado com a presença do Vereador Paulinho, o que ajudará o partido a crescer 
na cidade. Acredita que pelo fato de o projeto do Vereador Paulinho ser semelhante, em 
parte, ao do candidato a prefeito pelo PT, isso motivou seu apoio ao candidato Carlos 
Grana. Às 16h49min, passa-se à ORDEM DO DIA, com a presença dos Vereadores 
Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio 
Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), 
Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcos Cortez (Marcos 
Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). 
ITEM 1º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 12/12, protocolo 
002695, encaminhado pelo Executivo Municipal, que revoga a Lei nº 4.103, de 9 de 
outubro de 1973, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Auxílios e Subvenções no 
município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Finanças exararam parecer 
verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.242/02 - quorum: 2/3 adiado 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI 13/12, protocolo 002696, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 
9.347, de 23 de agosto de 2011, que dispõe sobre o Conselho de Segurança do 
Município - CONSEM. As Comissões de Justiça e de Segurança Pública exararam 
parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.489/05 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 3º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 16/09, protocolo 001657, de autoria do Vereador Alemão do Cruzado, dispondo 
sobre a concessão de incentivos fiscais às pessoas físicas ou jurídicas que implantem 
projetos de apoio à acessibilidade de pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento 
Urbano e de Cidadania. PROCESSO N. 868/09 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 4º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 84/09, protocolo 
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003673, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a instituir o Programa de 
Saúde Vocal do Professor da Rede Municipal de Ensino. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Educação e de Saúde. PROCESSO N. 50/06 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 93/09, protocolo 004262, de autoria dos Vereadores José de Araujo e Antonio 
Leite, que visa a alterar o art. 1º da Lei 8.230/01 que trata da gratuidade na primeira hora 
de uso dos estacionamentos das instituições bancárias, shopping centers, lojas e afins. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. O Vereador Bahia, 
Membro da Comissão de Justiça, apresentou Voto opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 139/09, protocolo 005087, de autoria do 
Vereador Alemão do Cruzado, que dispõe sobre a realização de rodeios no Município. 
As Comissões de Justiça e de Segurança Pública exararam parecer verbal opinando 
pela sua rejeição. PROCESSO N. 175/91 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 7º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 161/09, protocolo 
005588, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa à isenção de pagamento nas 
áreas de zona azul do Município ao taxista que no embarque e desembarque de 
passageiros não ultrapassar dez minutos. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 3.889/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 8º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 292/09, protocolo 
009080, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, dispondo sobre o atendimento às 
pessoas com deficiência auditiva por intérpretes da Língua Brasileira de Sinais – 
“Libras”. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO 
N. 813/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 297/09, protocolo 009157, de autoria do Vereador 
Donizeti Pereira, dispondo sobre a instalação de sistema de aquecimento de água por 
energia solar nas novas edificações do Município de Santo André. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 1.157/07 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 309/09, protocolo 009875, de autoria do Vereador Donizeti 
Pereira, que dispõe sobre o tempo de atendimento ao usuário nos caixas dos 
estabelecimentos comerciais denominados hipermercados, supermercados ou 
congêneres e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, 
de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 3.872/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] 
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ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 36/10, 
protocolo 003870, de autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que dispõe sobre a 
proibição do consumo de bebidas alcoólicas em postos de abastecimento de 
combustíveis, a fim de proibir também a sua comercialização. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 1.300/99 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 55/10, protocolo 004770, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, que institui 
normas de proteção ambiental para resíduos gerados pelos estabelecimentos que atuam 
no setor de troca e descarte de óleo lubrificante. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Finanças, de Cidadania e de Saúde. PROCESSO N. 1.039/10 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 73/10, protocolo 006435, de autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que institui 
normas para proteção e segurança de recém-nascidos e crianças internadas em 
hospitais e maternidades municipais e particulares no âmbito do Município de Santo 
André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 1.459/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 76/10, protocolo 006648, de autoria do 
Vereador Claudio Malatesta, dispondo sobre nomear a praça localizada no lote fiscal 
03.125.115, existente entre as Ruas Rodolfo Santiago e Valdemar Tibagi Tavernaro, na 
Vila Guiomar, como “Praça Philadelfo Braz”. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 1.512/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 15 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 77/10, protocolo 
006487, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que visa a alterar a Lei nº 7.652, de 04 
de março de 1998, que obriga as escolas a ensinar e executar o Hino de Santo André e 
Hino Nacional Brasileiro. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Educação. PROCESSO N. 165/05-A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 16 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 91/10, protocolo 008901, 
apresentado pelo Vereador Dr. Israel Zekcer, que visa a disciplinar o uso de nomes de 
pessoas para atribuição ou alteração de denominação de vias, próprios e logradouros 
públicos. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO 
N. 2.719/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 17 - Discussão adiada e votação do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 06/10, protocolo 006674, apresentado pelo 
Vereador Dr. Marcelo Chehade, que visa a conceder o título de cidadão honorário ao Sr. 
Orlando Morando Júnior. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o 
Parecer nº 05/10 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.626/10 - quorum: 2/3 
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[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 18 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 08/10, protocolo 011709, apresentado pelo Vereador Sargento Juliano, 
que concede título de Cidadão Honorário ao Senhor Nelson Antonio Ravin. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 2.313/10 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
RESOLUÇÃO Nº 05/10, protocolo 002962, de autoria do Vereador Antonio Leite e outros 
Vereadores, que visa a dar nova redação ao § 1º do art. 105 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Cidadania. PROCESSO N. 80/07 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 20 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 04/11, 
protocolo 007378, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que visa a acrescentar 
dispositivos à Lei Orgânica do município de Santo André, instituindo a obrigatoriedade 
de elaboração e cumprimento do “Programa de Metas” pelo Poder Executivo. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 80/11 opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 007906. PROCESSO N. 1.249/11 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão adiada e votação da 
PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 06/11, protocolo 016005, de autoria de 
diversos Vereadores, que visa a acrescentar parágrafo ao Art. 49-D, que dispõe sobre a 
iniciativa popular. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 25/12 opinando pela 
sua aprovação. PROCESSO N. 2.982/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 22 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 04/11, protocolo 
014643, de autoria do Vereador Sargento Juliano, que visa a denominar a área 
localizada na Rua Urucania, altura do número 383, na Vila Linda de Praça Mario Kimura.  
As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 08/11 opinando 
pela sua rejeição. PROCESSO N. 3.504/09 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 23 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 37/11, protocolo 012247, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 8.437, de 28 de novembro de 
2002, que cria o Conselho Municipal de Representantes da Subprefeitura de 
Paranapiacaba e Parque Andreense. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 002286. PROCESSO N. 2.128/02 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI 50/11, protocolo 014844, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 
7.536, de 23 de setembro de 1997, que dispõe sobre o Conselho Municipal de 
Assistência Social e o Fundo Municipal de Assistência Social. Pendente de parecer da 
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Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.703/97-A - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 25 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 68/11, protocolo 
005834, apresentado pelo Vereador Tiago Nogueira e outros, que visa a instituir Zona de 
Interesse Especial – ZEIS – B, terreno localizado na Avenida Dom Jorge Marcos de 
Oliveira, no Bairro Santa Maria. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 970/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 26 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 78/11, protocolo 
007247, apresentado pelo Vereador Gilberto Wachtler – do Primavera, que dispõe sobre 
a implantação e monitoramento de gestão ambiental neste município. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 2.634/10 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 27 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 81/11, protocolo 007922, apresentado pelo Vereador Tiago 
Nogueira, que visa a alterar a Lei nº 9.018, de 21 de dezembro de 2007, que 
regulamenta a Zona Especial de Interesse do Patrimônio de Paranapiacaba, no 
município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 83/11 
opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] 
ITEM 28 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 88/11, 
protocolo 010622, apresentado pelo Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que visa 
a denominar “Rua Anésio Cezar do Nascimento” o logradouro atualmente conhecido 
como Rua Boa Visão, Bairro Sítio dos Vianas. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer nº 90/11 opinando pela sua rejeição. Apresentadas Emendas Modificativas, 
protocolos 012263 e 015899. PROCESSO N. 1.579/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] 
ITEM 29 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 90/11, 
protocolo 011071, de autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que visa a denominar Dr. 
Renato Dias a Unidade de Pronto Atendimento situada na Rua Coronel Alfredo Fláquer, 
Centro. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 92/11 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 1.646/11 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 30 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 122/11, protocolo 015687, de 
autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e outros Vereadores, que dispõe 
sobre a extensão da Rua Professora Odila Bento, Jardim Santa Cristina. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. Apresentada Emenda 
Modificativa, protocolo 000714. PROCESSO N. 2.273/11 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] 
ITEM 31 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 126/11, 
protocolo 015883, de autoria do Vereador José de Araujo, que visa a alterar a 
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escolaridade dos Seguranças Patrimoniais do Município de Santo André. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.301/11 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira)] ITEM 32 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 12/11, protocolo 014061, apresentado pelo Vereador Sargento Juliano, 
que visa a conceder o Título de Cidadão Honorário do Município de Santo André ao 
Ilustríssimo Senhor Antonio Barroso Loiola. As Comissões de Justiça e de Educação 
apresentaram o Parecer nº 02/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
2.111/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 33 - Discussão adiada e votação do PROJETO 
DE DECRETO LEGISLATIVO 13/11, protocolo 014201, apresentado pelo Vereador 
Donizeti Pereira, que visa a alterar o art. 1º do Decreto Legislativo nº 03, de 22 de março 
de 2001. As Comissões de Justiça e de Cidadania apresentaram o Parecer nº 01/12 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 211/01 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] 
ITEM 34 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 10/12, protocolo 
002090, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre as ocupações dos 
imóveis de que trata a Seção II do Capítulo I, do Título VI da Lei nº 9.018, de 21 de 
dezembro de 2007. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento 
Urbano apresentaram o Parecer nº 03/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
1.575/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 35 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 14/12, protocolo 003009, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
dispõe sobre a criação e redenominação de funções gratificadas no Serviço Municipal de 
Saneamento Ambiental de Santo André – SEMASA. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Finanças. Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 004738. 
PROCESSO N. 163/07 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 36 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 22/12, protocolo 005550, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a concessão de jazigos nos cemitérios de Santo 
André. As Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de 
Cidadania apresentaram o Parecer nº 01/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO 
N. 816/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 37 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 30/12, protocolo 003896, de autoria do Vereador Dr. 
Almir Cicote, instituindo o Dia do Transportador Escolar no município de Santo André. As 
Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 12/12 opinando pela 
sua aprovação. PROCESSO N. 593/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 38 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 35/12, protocolo 004296, de 
autoria do Vereador Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho, que institui o “Dia Municipal do 
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Pastor Evangélico”. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 
13/12 opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 
006804. PROCESSO N. 2.448/93 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 39 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 23/12, protocolo 005899, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera o caput do art. 8º e o § 1º do art. 10 da Lei nº 9.408, de 
18 de maio de 2012, que dispõe sobre a colocação e a manutenção de placas 
destinadas à identificação de vias e logradouros públicos no Município de Santo André. 
As Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Segurança 
apresentaram o Parecer nº 01/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
1.098/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 40 - PRIMEIRA discussão e votação 
do PROJETO DE LEI CM 45/12, protocolo 004923, de autoria do Vereador Gilberto 
Wachtler – do Primavera e outros Vereadores, que insere a optometria no quadro dos 
serviços de saúde, assistência médica e congêneres tributados pelo ISS. As Comissões 
de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 10/12 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 2.448/93 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)] ITEM 41 - Discussão 
e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 21/12, protocolo 006289, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 13/12, que denomina "Travessa da Paz" logradouro localizado na 
entrada que dá acesso ao Núcleo Habitacional da Avenida da Paz, na Vila Metalúrgica. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2314/11-A - quorum: 
M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira)] APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Aparecido 
Donzeti Pereira (Donizetei Pereira), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Às 16h50min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO 
– PINHEIRINHO) – Diz que se defenderá politicamente. Lembra que na sessão do dia 
02 de agosto reclamou dos Vereadores que estavam ausentes à sessão, tratando a 
questão de maneira séria. Assevera que sempre lutou, nunca trouxe atestado médico, 
nem faltou e não admitirá mentira contra sua pessoa e não permitirá que o Vereador 
Bahia fale que o orador não tem projeto na Casa, o que não é verdade, pois tem 71 
projetos, com vários aprovados, 847 indicações, 454 requerimentos e 2254 ofícios, tendo 
conseguido a reforma do Rio Guaxaya, Posto de Saúde do Jardim Alzira Franco, 
construção de creche no Sítio dos Vianas. Comenta que seu projeto de construir hospital 
no 2º Subdistrito havia recebido apoio do prefeito, quando do segundo turno. Fala que 
não é respeitado pelo partido, em que pese ser o mais votado, e que há 28 anos luta 
para conseguir melhorias para a cidade. Denuncia que recebeu carta do partido pedindo 
que retirasse sua assinatura do requerimento de CPI, mas sempre honrará seus 
compromissos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. GILBERTO WACHTLER (GILBERTO 
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WACHTLER – DO PRIMAVERA). VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 
– Fala que para a população não interessa projeto que não seja aprovado. Entende que 
esta é uma Casa de decência, onde tem de haver disciplina e bom relacionamento entre 
todos os representantes da cidade e que o Vereador deveria se apresentar mais bem 
vestido para as sessões para representar a população, em que pese uma pessoa não 
ser medida pela roupa que veste, mas sim pelo seu caráter. Deixa claro que já fez seu 
discurso por um hospital no 2º Subdistrito. Acredita que o Vereador Pinheiro tenha ficado 
magoado com o fato de o orador ter conseguido campo de gramado sintético com 
refletores, numa parte de atuação do Vereador; e também por ter conseguido refeição de 
qualidade no Hospital da Mulher. Critica o Vereador Pinheiro por maltratar o Prefeito em 
evento esportivo realizado no referido campo, numa final de campeonato, ao levantar 
assunto já apurado por esta Casa e que está sendo tratado na Justiça. Fala que o 
Vereador Pinheiro não conseguiu trazer a população a esta Casa e novamente o 
classifica como perda de tempo e pede que o Vereador respeite os votos obtidos nas 
urnas. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) – Fala que considera o Vereador Pinheiro pelo trabalho que realizou no 
passado e que a maneira como o vereador se veste não tem conteúdo político para esta 
Casa, mas o que precisa ser visto são as qualidades da pessoa. Fala que o mérito do 
Vereador Pinheiro é não abrir mão de sua ideologia ao defender as coisas certas para 
esta cidade, em que pese o assédio que sofre. Sobre a questão de mais hospitais, 
ressalta que existem equipamentos suficientes e o que precisa é contratar profissionais, 
pois falta médico na rede; refuta afirmação do Prefeito ao dizer que contratou 349% mais 
médicos na cidade, pois isso significaria contratar mais de 2.500 médicos, o que não 
condiz com a realidade. Denuncia que o Prefeito destruiu o Estado Bruno Daniel, assim 
como o Teatro Carlos Gomes. Fala que filmou as obras do Governo Federal, através do 
PAC, que estão paralisadas nesta Cidade por falta de iniciativa e competência por parte 
da Administração. Finaliza esclarecendo que o registro de sua candidatura foi deferido 
pelo juiz, razão pela qual reafirma que é candidato à reeleição, em que pese os meios de 
comunicações e opositores, inclusive dentro de seu próprio partido – apregoarem o 
contrário. VEREADOR FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) – Fala que 
está nesta Casa cumprindo seu mandato para defender a população e não a 
Administração, o que é o Vereador Pinheirinho. Fala que conhece a luta do Vereador 
Pinheirinho, que é antiga, e que o Vereador não pode ser julgado por suas vestes, pois o 
Vereador, em toda sessão, utiliza sua quota de proposituras, o que demonstra seu 
trabalho. Comenta que todos do partido do Vereador Pinheirinho não gostam dele, assim 
como a Administração. Coloca que Vereadores que vêm bem vestidos – bonitos por fora, 
mas podres por dentro, enterraram a CPI do Semasa, citando como exemplo o Relator 
da CPI, Vereador Toninho de Jesus. Por isso, diz preferir o Vereador Pinheirinho por sua 
pureza, mas que luta pelo interesse da comunidade e não pelo interesse da 
Administração. Ressalta que o primeiro dever do Vereador é fiscalizar o Executivo e que 
o partido é contra o Vereador Pinheiro por desempenhar seu papel de fiscalizador, indo 
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na contramão do dever do Legislativo. Parabeniza o Vereador pelo trabalho que vem 
fazendo na Oliveira Lima, angariando assinaturas em apoio à abertura de nova CPI. Fala 
que o Prefeito gosta de fazer chás nas igrejas. Salienta que o Líder do Governo não está 
presente na sessão, nem teve sua ausência justificada, levando a crer que está em 
campanha. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – 
Inicia dizendo que foi Presidente da CPI e que está pronto para debate na OAB, Acisa, 
Diário do Grande ABC e em todos os órgãos de imprensa da cidade e nas entidades 
acerca do trabalho realizado ao longo de 100 dias na CPI o Semasa; deixa claro que a 
investigação não ficou apenas nesta Casa, pois o caso está sendo acompanhado pelo 
Ministério Público e pela Polícia Civil e que dependendo do lado que as pessoas estão é 
o lado do discurso que elas fazem. Lembra que a Cidade de Santo André tem 
problemas, até porque é a quinta maior cidade do Estado de São Paulo e que o cargo de 
prefeito e de vereador é de muita responsabilidade e deve ser levado com seriedade, 
pois as pessoas querem discutir os problemas que as afligem no dia a dia, sem se 
preocupar com a questão partidária. Comenta que é preciso ter responsabilidade e 
equilíbrio, porque embora o papel do Vereador seja fiscalizar, isso não implica fazer 
perseguição ao Prefeito, pelo simples fato de ser de outro partido. Fala que projeto dos 
diversos Vereadores, inclusive da oposição, foram aprovados pelo Prefeito, 
demonstrando que não houve perseguição por parte do Executivo. Sugere que os 
candidatos tenham ciência do papel do Vereador, para não fazerem promessas de 
campanha que não poderão ser cumpridas, inclusive por vício de iniciativa. Pela ordem, 
o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
comenta que ouviu pronunciamentos, na sessão passada, de quem passou quatro anos 
apenas fazendo barulho, sem realizar trabalhos, sem visitar a cidade e as casas, muitas 
vezes por não serem recebidos. Cita que estava em seu gabinete e ouviu a fala do 
Vereador Montorinho, na sessão passada, incomodado com a ausência do orador, assim 
como na presente sessão o Vereador Alemão mencionou a ausência do Vereador. 
Comenta que se sente contemplado com a fala do Vereador Donizeti, porque considera 
que em seu primeiro mandato realizou um bom trabalho, procurando desempenhá-lo 
bem, razão pela qual sua candidatura está sendo bem acolhida pela população. Fala 
que a sessão tem seu rito e os Vereadores precisam estar presentes na Ordem do Dia, 
mas prefere reservar um tempo para poupar os ouvidos, em vez de ouvir algumas falas 
que são feitas na Casa, numa demonstração de falta de respeito e de conteúdo, o que 
inclusive é percebido pela população. Conclama os Vereadores que têm o que 
apresentar a não cederem e a ficarem firmes em suas propostas. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) informa que está 
sempre em plenário e que houve casos que se não fossem os vereadores do PT 
estarem presentes não haveria quorum suficiente para aprovar projetos importantes. 
Lembra que fez requerimento de instalação de identificação ela digital e pede apoio. 
Pela ordem, o Vereador Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Tiago Nogueira (Tiago Nogueira) fala 
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que Bancada do PT, nesses três anos e meio, fez oposição ao atual governo, mas 
também votou muita coisa, sem obstruir, sem pedir vistas e sem fazer uma política 
revanchista, como o Prefeito tem dito. Faz críticas duras ao desgoverno e à malversação 
do dinheiro público, citando as obras públicas que estão paradas. Fala que o Prefeito 
teve capacidade orçamentária, recurso e maioria parlamentar e que se ele não fez mais 
é porque teve uma equipe ruim e falta de vontade política. Critica o caso do Poupatempo 
de Documento dizendo que a Prefeitura comprou uma área contaminada e pagou 
antecipado. Fala da necessidade de haver capacidade de gestão apontando a 
contratação em ONGs sem licitação e de duvidosa competência. Salienta que está 
contente com o seu trabalho, porque numa democracia deve existir governo e oposição. 
Pela ordem, o Vereador Marcos Cortez (Marcos Cortez) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e fala que respeitar o ser humano é também ter simplicidade e humildade e com 
essas qualidades traz os problemas para a Tribuna. Diz concordar com a Administração 
quando ela faz as coisas corretamente e não concordar quando não o faz. Fala que suas 
reivindicações são feitas para a Administração e nesse relacionamento tiveram uma 
harmonia muito grande. Viu grandes obras serem feitas e outras não serem concluídas 
por problemas burocráticos. Destaca que a questão de Poupatempo de Documentos é 
burocrática, pois já teve o aval do órgão competente sobre a descontaminação do solo. 
Destaca que tem orgulho de ser vereador, pois pode ajudar pessoas, situações e a 
Cidade de Santo André. Parabeniza a Administração pelo que ela fez diante de tanta 
dificuldade que herdou da Administração passada. Pela ordem, o Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que 
visitou o PA Bangu e viu que boa parte dos funcionários está satisfeita porque acredita 
que o Dr. Aidan tentou recuperar o salário do funcionalismo o público, sendo necessário 
continuar com essa política de recuperação salarial. Destaca que, no PA Bangu, 
equipamento de Raio X, que tinha 25 anos e não funcionava, foi trocado, em 2009, 
melhorando desta forma a Saúde. A Educação foi quase impecável, tendo sido 
construídas cerca de oito ou dez creches novas em três anos e meio de administração. 
Destaca as diversas praças que foram reformadas. Diz que muitos falaram que o 
Prefeito destruiu o Carlos Gomes, parecendo que ele destruiu uma obra nova, porém, o 
Carlos Gomes estava fechado há muitos anos, assim como o Bruno Daniel estava 
deteriorado. Ressalta que Saúde e Educação foram prioridades da atual Administração e 
que o próximo prefeito poderá investir mais na mobilidade urbana. Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), declara encerrada a 
presente sessão às dezessete horas e cinquenta e oito minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, 
Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, 
segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subseqüente a esta. 
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